



Preis: Beste Diplomarbeit

Sebastian Eppinger erhält Würdigungspreis des Bundesministers für seine Diplomarbeit.

Verleihung des Würdigungspreises des Bundesministers für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft am 30. November 2015.

Am 30. November 2015 wurde der Würdigungspreis des Bundesministers für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft in der Aula der Wissenschaften an Dr. Sebastian Eppinger, Klinische Abteilung für allgemeine Neurologie, Med Uni Graz, verliehen. Dieser Preis wird seit 1990 an die 50 besten Diplomabsolventinnen und –absolventen bzw. Masterabsolventinnen – und absolventen des vergangenen Studienjahres vergeben. Die Vorschläge dafür kommen von den Universitäten bzw. von der Fachhochschulkonferenz.

Die Med Uni Graz gratuliert recht herzlich!



v.l.n.r. Dr. Sebastian Eppinger, Dipl.-Kfm. Peter Wanka, Stellvertretender Sektionsleiter

Fotonachweis: Willy Haslinger

Thursday, 03. December 2015